
Siracusa.  Transizione
energetica  e  area
industriale,  ArticoloUno:
“Tavolo di confronto”

“Un tavolo di confronto serio e rigoroso al Ministero,1.
dove  si  definiscano  procedure,  percorsi,  progetti  e
risorse  che  consentano  davvero  una  transizione
energetica e produttiva, ambientale ed occupazionale”.

E’ la richiesta che parte da Pippo Zappulla e Antonino Landro,
rispettivamente  segretario  regionale  e  provinciale  di
ArticoloUno.

Così i due esponenti della forza politica si inseriscono nel
dibattito  relativo  al  destino  della  Lukoil,  dopo  le
indiscrezioni relative a ipotesi, poi smentite dal management.

A prescindere da tutto, secondo Zappulla e Landro, il Governo
nazionale e la Regione dovrebbero attivare subito un tavolo
per  affrontare  i  delicati  temi  legati  alla  transizione
energetica e alle conseguenze produttive e occupazionali di
questo percorso.

I due rappresentanti di ArticoloUno non si sentono rassicurati
dalle dichiarazioni dei dirigenti Lukoil, “hanno smentito la
trattativa-  fanno  notare-  ma  non  la  volontà  di  vendere  e
dismettere”.

Infine  un  monito.  “Sull’area  industriale  siracusana-
concludono  Zappulla  e  Landro-  non  si  può  accettare
l’irresponsabile logica pilatesca, una volta della Regione e
l’altra  del  Governo.  In  discussione  c’è  un  necessario  e
indifferibile  nuovo  modello  industriale  e  le  risorse
necessarie per realizzarlo. In assenza ci attende solo la

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-transizione-energetica-e-destino-del-petrolchimicoarticolouno-chiede-un-tavolo-di-confronto/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-transizione-energetica-e-destino-del-petrolchimicoarticolouno-chiede-un-tavolo-di-confronto/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-transizione-energetica-e-destino-del-petrolchimicoarticolouno-chiede-un-tavolo-di-confronto/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-transizione-energetica-e-destino-del-petrolchimicoarticolouno-chiede-un-tavolo-di-confronto/


desertificazione produttiva  e la macelleria sociale”.


